

# *Bayamo rinde homenaje a Céspedes a 151 años de su muerte*



## **Homenaje a Céspedes**

Bayamo, 27 feb (RHC) La histórica Plaza de la Revolución de esta ciudad fue escenario hoy del solemne homenaje que tradicionalmente rinden los bayameses, en nombre de todos los cubanos, al Padre de la Patria Carlos Manuel de Céspedes, en el aniversario de su caída en combate.

A 151 años del hecho, aecido en el intrincado paraje de San Lorenzo, en la Sierra Maestra, pioneros, historiadores y autoridades de su urbe natal le dedicaron flores, poesías, canciones y palabras que ratificaron el compromiso de mantener el legado de insigne patriota, cuyo ejemplo, dignidad y amor por Cuba continúan vigentes.

Yanetsy Rodríguez Sampson, primera secretaria del Comité Municipal del Partido Comunista de Cuba, y Reidier Bernal Gómez, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular, colocaron una ofrenda floral al pie de la estatua del Iniciador, al tiempo que, como es tradicional, también se homenajeó a su amigo y compañero de lucha Pedro Figueredo Cisneros, autor del Himno Nacional.

Este día no conmemoramos la muerte, sino la vida del hombre que desafió al poder colonial y se convirtió en inspiración para un pueblo que anhelaba ser nación, expresó la historiadora Idelmis Mari

Aguilera, quien subrayó la trascendencia de Céspedes como símbolo de la lucha por la libertad de la isla.

Recordó que Carlos Manuel, nacido en Bayamo el 19 de abril de 1819, sobresalió por su profunda cultura y visión política, y la estancia en Europa lo llevó a comprender la necesidad de abolir la esclavitud y luchar por la independencia.

Posterior al acto, incluido en el programa de la Jornada Hombre de Mármol, los asistentes participaron en la simbólica ceremonia de iluminación del retrato del Padre de la Patria, en la sala principal del museo que actualmente ocupa su casa natal.

Esta mañana también tuvo lugar la inauguración del festival infantil “Mambisitos del Ajedrez”, que hasta el próximo 4 de marzo reunirá a niños y profesores vinculados a la práctica de esa disciplina deportiva en la academia “Carlos Manuel de Céspedes”, de la capital de la provincia de Granma. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377560-bayamo-rinde-homenaje-a-cespedes-a-151-anos-de-su-muerte>



**Radio Habana Cuba**